

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. März 2019

BG DB Netz RB Südwest Karlsruhe: Danke für eure Unterstützung!

Am Donnerstag hat die Betriebsgruppe gemeinsam mit der Projektsekretärin Nelli Beller ihre Kolleginnen und Kollegen am Arbeitsplatz besucht. Der Grund für diese Visite war, sich mit einer Tafel Schokolade für die großartige Unterstützung während der Tarifrunde 2018 zu bedanken.



Zu der Schokolade wurde mit einem Flyer auf die Einmalzahlung im Februar aufmerksam gemacht. Die Belegschaft zeigte ihre Zufriedenheit mit dem Tarifabschluss und machte deutlich, dass es wichtig ist, in der EVG organisiert zu sein, um auch in der Zukunft für unsere Mitglieder viel zu erreichen. Mehrere neue Mitglieder konnten für die EVG gewonnen werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)